

# ベネッセスタイルケア

2021年1月23日  
株式会社ベネッセスタイルケア

## 東京都世田谷区所在の弊社運営有料老人ホームにおける 新型コロナウイルス感染判明について

弊社の有料老人ホーム「メディカルホームくらら小田急祖師谷」において、厨房業務委託先会社のスタッフ1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

お客様および関係者の皆様には、ご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

当該スタッフの直近の勤務日は1月14日でした。その後、世田谷区の社会的検査を受検し、1月21日に陽性が判明いたしました。

社会的検査は、症状のある人や濃厚接触者に限らない取り組みとして、世田谷区の介護事業所等で働く職員等を対象として行われているPCR検査です。

当該スタッフの感染が判明した後、委託先会社の衛生指導部門による厨房内消毒、弊社によるホーム内消毒を行っております。

なお、当該ホームにおいて、ご入居者および弊社職員に、当該スタッフの感染と直接関連すると思われる体調変化等は、現段階では確認されておられません。

感染が判明したことを受けて、管轄保健所と連携しておりますが、当該ホームのご入居者、弊社職員については、濃厚接触者にあたらないとのご判断をいただいております。

また、当該ホームのこれまでの日常的な感染症対策の状況等から、ご入居者、職員の体調の観察等に留意しつつ、これまでの対策・対応を継続して行うよう、ご指示をいただいております。

今後も、厨房業務委託先会社と連携を取りながら、感染防止および感染拡大の防止に全力で対応してまいります。